

WD. 180

PEMERINTAH PROPINSI DAERAH TINGKAT I JAWA TIMUR
KANTOR PEMBANTU GUBERNUR DI PAMEKASAN
Jl. SLAMET RIADI NO. 1 TELP. 81138
P A M E K A S A N

S A M B U T A N

PEMBANTU GUBERNUR DI PAMEKASAN PADA UPACARA PEMILIHAN
PENGURUS KORPRI UNIT KANTOR PEMBANTU GUBERNUR DI PA-
MEKASAN YANG DISELENGGARAKAN DI RUANG RAPAT KANTOR
PEMBANTU GUBERNUR DI PAMEKASAN TANGGAL 21 NOPEMBER 1984
PUKUL 10.00 WIB

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,

Saudara-saudara anggota Korpri dalam lingkungan Unit Kor-
pri Kantor Pembantu Gubernur di Pamekasan yang terhormat,

Pertama-tama marilah kita menundukkan kepala, mengucapkan
syukur kehadirat Allah Swt, karena dengan rahmat dan KurniaNya,
hari ini dapat terselenggaranya pemilihan pengurus baru Korpri
Kantor Pembantu Gubernur di Pamekasan.

Saya mohon maaf pada hari ini tidak dapat hadir bersama Saudara-
saudara karena tugas yang diperintahkan kepada saya dari pengu-
rus Korpri Propinsi Daerah Tingkat I Jawa Timur untuk melantik
Dewan Pembina Korpri Kabupaten Daerah Tingkat II Sampang.

Kepada Saudara-saudara saya ucapkan selamat memilih pe-
ngurus baru dengan tetap memegang dan menjunjung tinggi prinsip
Demokrasi Pancasila dalam setiap keputusan yang akan diambil ,
dan kepada Saudara-saudara yang nantinya terpilih sebagai pe-
ngurus Korpri Unit Kantor Pembantu Gubernur di Pamekasan, semo-
ga Saudara-saudara benar-benar dapat melaksanakan amanat yang
telah dipercayakan kepada Saudara-saudara untuk meningkatkan ke-
berhasilan perjuangan dalam rangka makin mensukseskan pelaksana-
an, peningkatan dan pengembangan pembangunan bangsa dan negara-
yang pada saat sekarang ini sedang memacu diri untuk mencapai -
sasaran tinggal landas dalam pelita VI nanti.

Seperti lazimnya, pemilihan kepengurusan merupakan peris-
tiwa penting bagi suatu organisasi, karena maju mundurnya orga-
nisasi akan ditentukan oleh loyalitas, dedikasi dan kelincahan
pengurus, disamping program-program organisasi.

Untuk

Untuk mendalami serta menghayati tujuan organisasi, perlu sekali dipahami secara jelas latar belakang lahirnya organisasi. Hal ini perlu disadari dan dipahami oleh segenap anggota Korpri, sebab lahirnya Korpri merupakan bagian dalam arti yang seluas-luasnya dari usaha bangsa kita untuk memperlancar, mempercepat dan mengamankan jalannya pembangunan bangsa dan negara kita yang berdasarkan Pancasila.

Korpri lahir sebagai jawaban sejarah yang dihadapkan kepada segenap jajaran Pegawai Republik Indonesia khususnya dan sejarah bangsa kita umumnya.

Korpri lahir tidak lain untuk memberi wadah kepada tradisi pejuang yang telah dimiliki oleh jajaran pegawai sejak lahirnya - Indonesia merdeka. Memang kemerdekaan nasional kita dilahirkan, dijaga dan ditumbuhkan oleh segenap kekuatan bangsa kita tanpa kecuali. Sejarah perjuangan kita membuktikan, bahwa jajaran pegawai Republik Indonesia juga merupakan kekuatan perjuangan yang bersama-sama kekuatan perjuangan lainnya ikut melahirkan, menjaga dan menumbuhkan negara nasional yang merdeka tadi.

Oleh karena itu, sekali lagi saya berpesan siapanpun yang terpilih dalam kepengurusan nanti hendaknya benar-benar menghayati dan melaksanakan hal-hal yang telah tertuang dalam AD/ART KORPRI.

Akhirnya terima kasih atas segala perhatian Saudara-saudara, semoga Allah SWT meridhai perjuangan kita, amin .

Wassalaamu'alaikum wr wb

PEMBANTU GUBERNUR DI PAMEKASAN



R.P. ACHMAD DAWAKI BA

NIP. 010015764